
地域密着型サービス（ マザアスホーム だんらん武蔵境 ）議事録 【第 4 回】 

日 時 
2024年 12 月 4 日（ 木 ） 

14：30  ～  15：30 
場 所 

マザアスホームだんらん武蔵境  

1 階事務所 

利用者 
 

 
地域代表 

1 名 

 
地域包括 

1 名 

 
  

事業所 

職員 
1 名  

家 族 
2 名 

 

地域医療 

機関者 

 

 
市 職 員  

1 名 

 
  

事業所 

職員 
  

■議題 ■議事内容 

 

１．活動状況 

 

 ○登録者数（市内・市外・合計） 

 ○月別利用者数（月次報告書のとおり） 

 ○要介護度別利用者状況・平均要介護度（月別） 

 ○入退去 

 

２．活動報告 

 ○家事参加状況とレクリエーション、アクティビティ

ーの実施状況 

 ○ボランティア様の活動 

 

３．健康管理に関する状況報告 

 ○定期往診を受けて日常の健康管理・医療支援報告 

 

４．職員人員について 

 ○現在の人員状況  

 

５．その他 

○地域交流 

 ○感染症等の対応等 

 

６．出席者からの要望・助言、意見交換 

 

 

７．次回開催予定の確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中、お集まりいただきまして誠にありが

とうございます。2024 年度第四回の運営推進会議を始

めさせていただきます。 

本来であれば 11 月中での開催ではあるのですが、前回

の会議時にて日程調整をさせていただき 12 月に入って

からの開催となりました。ご協力いただきましてありが

とうございます。 

 

さて、それでは本題に入らせて頂きます。 

 

１．活動状況について 

 

○登録者数 

・入居ご予約待機者数：問い合わせ 1件 

           待機申込み 6件 

 

※現在、満室の状態を維持できており、掲載サイトなど

もすべて満室表記、毎月送らせていただいています居宅

介護支援事業所様あての FAX につきましても満室と表

記していることもあり、問い合わせはほとんどありませ

んでした。 

 

○月別利用者数：月次報告書通りとなります 

 

○要介護度別利用者状況・平均要介護度 

 

 要支援 2：0名 

 要介護 1：4名    1階介護度平均：2.66 

 要介護 2：8名 

 要介護 3：4名    2階介護度平均：2.00 

 要介護 4：0名 

 要介護 5：2名    全体平均介護度：2.44 

 

平均年齢：1階 89.5歳  2階 85歳 

 

※10月 11月と誕生日の方が多かったこともあり 2階な

どは年齢が上がっています。 

 

２．入退去 

 

前回会議以降なし 

 



 

３．生活状況の報告（前回会議日以降の報告） 

 

・12月 クリスマス会 年越しそば おせち 

 

・1月  お正月 初詣 誕生会 七草がゆ 

 

・2月  誕生会 節分 食事レク 

 

・壁飾り製作、装飾  YouTube 

 インスタグラムン関しては、全社の取り組みでもあ

り、先日アンケートを取りました。 

アンケート内容で、行事やイベントなどはたくさん掲載

してくれるが、普段の様子が欲しいとの意見が多かった

ようです。今後、普段の介護状況、職員とご入居者様と

のかかわりなどを映像にアップしていけたらと思って

います。 

 

・武蔵野市立中央図書館様より本の貸し出し利用継続 

 

・月 2回 ボランティアさんによる工作やゲーム 

 

・12月 21日、22日の 2日間にて各階でクリスマスお食

事会を行います。ご家族様をお呼びして少しの時間では

ありますが楽しいひと時を過ごせたらと思っています。 

 

４．健康管理に関する状況報告 

 

・東郷医院による定期往診を受け、日常の健康管理・医

療支援を受けている方は【18名】 

 

・2階女性  

居室内で転倒 

 夕方頃より行動が活発になる方お話しなどはできる

がそわそわ感が強く話を聞き入れることが難しい。      

当日はこの方が自分の部屋に行かれた際に職員もつい

ていったが、同時に別のご入居者様がトイレに行かれた

ため、いったんトイレの対応をして、また部屋に戻った

時には倒れていた。状況から、夜間使用している証明の

位置をずらそうとした際にバランスを崩したと思われ

る。 

 

５．職員人員について 

 

◎9月現在：正社員 9名  時間給社員：3名 

      派遣社員：5名 

 

・人員の変動はありませんでした。この人員不足の中、

入職される方もいない状態。 

 

※最近の傾向としてインターネットサイトを利用した

面接申し込みがほとんどであり、手軽さもあってなのか

分かりませんが、こちらが対応をした後で急に辞退され



たり、音信不通になったりすることが多くなっていま

す。 

当日出社してくるまで、本当に来るのかと思えるほどで

す。 

 

６．その他 

 

・11 月 6 日に浅草に行ってまいりました。大変な混雑

でもあり参道を歩くのもやっとという感じでしたが、久

しぶりの外出でもあり、ご入居者様、ご家族様には楽し

んでいただけたようでした。職員も初めての方も多かっ

たのですが、何とか事故なく終了することができまし

た。 

 

・退職した職員がボランティアで帰ってきました。 

 2、3年前に退職された方が演奏会をしてくれました。 

 一人はピアノができ、一人はもと劇団員だったので、

それぞれが得意のピアノ演奏と紙芝居をしてくれまし

た。 

 

・クリスマス会 

上記でも記載しましたが 12月 21日（1階）22日（2階）

で実施いたします。ささやかではありますが、お食事、

プレゼントなどを準備し楽しいクリスマスにしたいと

思っています。 

 

・衆議院選挙に投票（ご入居者様 1名） 

近隣の小学校が投票所となっていますので歩いていき

ました。 

 

・施設の老朽化 

オーナー物件でもあり壊れたから修理、交換などがすぐ

には行えないため、ご不便をおかけすることが増えてい

ます。また、修繕費なども高騰しており拍車をかけてい

ます。武蔵野市のご協力もあり感謝しておりますが、現

在、施設内エアコンが大規模な改修が必要になっており

まして、ご迷惑をおかけすることになるかもと思いま

す。また、来年度より更なる修繕を行っていく予定です。 

 

◎ご意見等 

 

・居宅事業所様 

輪番制のため、1年に 1回参加させていただいているの

で改めて確認なのですが看取りなどは行っているので

すか。 

管理者：はい、行ってはいます。ですが、看取りになる

前に病院などに行かれることも多く、そのままというこ

とも多いです。 

 

では次回開催についてですが、今回が 12 月となりまし

たので、次月開催となります。 

日程の調整を行わせていただきます。 

 



７．次回会議開催予定日の確認 

 

・2025年 1月 29日(木) 14：30～15：30 

 

以上となります。 

 

この度はご参加いただきましてありがとうございまし

た。また来年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


